

# *L'ingérence des États-Unis concernant les prochaines élections présidentielles est condamnée en Haïti*

---



Port au Prince, 30 décembre (RHC-PL)- En Haïti, le mouvement d'opposition Organisation du Peuple en Lutte a condamné les déclarations de l'ambassadeur étasunien Peter Mulrean et les a qualifiées d'acte d'ingérence.

Dans un communiqué, cette organisation politique a critiqué les propos du diplomate étasunien, qui a fait pression sur les Haïtiens pour la mise en place d'un nouveau parlement et l'élection d'un nouveau chef d'État d'ici le 11 janvier et le 7 février respectivement.

Les membres de l' Organisation du Peuple en Lutte ont de plus signalé que leur parti plaide pour un système politique et des leaders issus des urnes et contre l'ingérence des États-Unis ou d'un quelconque membre de la communauté internationale.

Par ailleurs, le premier ministre Evans Paul a rappelé que la date limite pour la tenue du deuxième tour des présidentielles a été fixée au 17 janvier et qu'une commission d'évaluation doit encore se prononcer sur les modalités de ce scrutin.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80178-lingerence-des-etats-unis-concernant-les-prochaines-elections-presidentielles-est-condamnee-en-haiti>



**Radio Habana Cuba**